



## FOTO- und Englischwerkstatt im KüPro Klasse 8

Am 8., 15. und 22.1.2020 jeweils in der 3. Und 4. Stunde während des regulären künstlerischen Profilunterrichts hatten wir weit angereisten Besuch.

Ein junger Künstler und Fotograf aus Johannesburg, Masixole Ncevu, 1990 in Eastern Cape geboren, selbst mit dem Thema Apartheid aufgewachsen, bemerkt und beobachtet Ausgrenzung und Isolation auch heute noch in der Gesellschaft. Seine kraftvollen Bilder dokumentieren Menschen in ihrem tagtäglichen Leben mit vielen unerwarteten Begegnungen. Seine Vorliebe für das Fotografieren von Straßenszenen und Menschen in besonderen Situationen führt dazu, eigene Vorurteile zu erkennen und darüber hinauszugehen.

Seine Arbeiten wurden 2018 für den „August-Sander-Preis“ (Nachwuchspreis für Fotografie) nominiert. 2019 war er als Gastdozent an der Hochschule für Grafik während des Sommersemesters tätig.

In der Arbeit mit den Jugendlichen unseres Kurses 8 ging es vordergründig um Isolation, Perspektivwechsel, aufmerksames Beobachten und das Sehen von Dingen unter einem neuen Blickwinkel.

Es waren drei interessante Tage der Begegnung mit einem Künstler zum ANFASSEN!

Vielen Dank.

Anke Tauchert-Knoll







